



**DIMANAKAH ANDA  
AKAN MENGHABISKAN  
HIDUP ANDA  
DALAM KEKEKALAN?**

## DIMANAKAH ANDA AKAN MENGHABISKAN HIDUP ANDA DALAM KEKEKALAN?

Ada sebuah cerita tentang seorang professor yang berjalan di daerah pedalaman dan tersesat. Ia sampai kepada di persimpangan dimana ia menjumpai seorang anak laki-laki sedang berjalan bersama anjingnya. “Nak, kemanakah arah jalan ini?”, dia bertanya. “Saya tidak tahu”. “Kemana arah jalan ini?”, “Saya tidak tahu”. “Dan jalan yang itu?” “Saya tidak tahu”. “Dan yang ini?” “Saya tidak tahu”. “Kamu anak bodoh, masa tidak tahu apapun!” seru orang itu. “Hmm..,” kata anak itu, “Ada satu hal yang saya tahu. Saya tidak tersesat seperti anda”!



Kawan, ada suatu kekekalan disediakan bagi anda. Engkau sedang menuju ke kehidupan kekal atau kehancuran kekal, satu atau yang lain. “Janganlah kamu heran akan hal itu, sebab saatnya akan tiba, bahwa semua orang yang di dalam kuburan akan mendengar suara-Nya,

dan mereka yang telah berbuat baik akan keluar dan bangkit untuk hidup yang kekal, tetapi mereka yang telah berbuat jahat akan bangkit untuk dihukum”, kata Alkitab





(Yohanes 5:28-29). Apakah anda tahu kemana anda pergi? Tahukah anda kemana anda akan lewatkan waktu anda dalam kekekalan? Seperti professor itu, anda mungkin tahu banyak hal di dalam hidup atau tentang hidup ini, tetapi semua sama saja, anda mungkin tidak tahu kemana anda akan pergi setelah kematian.



Kita tidak bisa menghindari kehidupan sesudah kematian; tetapi kita bisa memilih tempat yang kita akan tuju. Tuhan berkata: "Aku memanggil langit dan bumi menjadi saksi terhadap kamu pada hari ini:

kepadamu kuperhadapkan kehidupan dan kematian, berkat dan kutuk.

**PILIHLAH KEHIDUPAN,..."**

(Ulangan 30:19). Sekarang, inilah caranya anda bisa menemukan lokasi dan arah kemana anda pergi sekiranya

anda ingin merubah arah hidup anda.

Satu dari dua wilayah di dunia diluar kuburan ialah Surga atau Kerajaan Allah. Sebuah tempat tinggal yang bersinar dan indah, tanah kedamaian dan sukacita. Suatu

kehidupan di hadapan Tuhan dan menikmati semua kesenangan yang Ia berikan kepada kita. Manusia biasa tidak mengenalnya, karena Alkitab berkata: "Tetapi seperti ada tertulis: "Apa yang tidak pernah dilihat oleh mata, dan tidak pernah didengar oleh telinga, dan yang tidak pernah timbul di dalam hati manusia: semua yang disediakan Allah untuk mereka yang mengasihi Dia," (1 Korintus 2:9). Siapa yang bisa mengetahui rahasia Kerajaan-Nya?



"...Bapa, Tuhan langit dan bumi, karena semuanya itu Engkau sembunyikan bagi orang bijak dan orang pandai, tetapi Engkau nyatakan kepada orang kecil" kata Firman Tuhan (Matius 11:25). Dan "orang kecil (bayi-bayi)" ini yang bisa masuk ke dalam Kerajaan Allah (Matius 18:3). Kawan yang baik, jika anda bersedia saja turun dari tahtamu yang tinggi dan merendahkan diri

berbalik kepada Tuhan Yesus, anda akan melihat perkara besar apa yang anda miliki untuk kekekalan; Tuhan juga akan menunjukkan anda jalan ke tempat itu.





Tempat kekal lainnya adalah Neraka. Tempat kegelapan dan kesedihan dimana mereka yang menolak Tuhan Yesus akan disiksa selama-lamanya. Tempat ini disiapkan untuk setan dan malaikat-malaikatnya karena karakter mereka; kejahatan mereka itulah yang membuat “api neraka” (Matius 25:41). Manusiapun akan tinggal disana dengan setan ketika manusia itu memilih untuk mengikuti setan, ketika ia berjalan “...karena kamu mengikuti jalan dunia ini, karena kamu mentaati penguasa kerajaan angkasa, yaitu roh yang sekarang sedang bekerja di antara orang-orang durhaka..., ketika kami hidup di dalam hawa nafsu daging dan menuruti kehendak daging dan pikiran kami yang jahat...(Efesus 2:2-3). “Orang fasik tertangkap dalam kejahatannya, dan terjerat dalam tali dosanya sendiri” (Amsal 5:22). Neraka juga disebut sebagai “Kematian” (Wahyu 21:8), adalah “upah” dari dosamu (Roma 6:23). Menjadi manusia karnal (kedagingan) adalah “maut” (Roma 8:6); hidup dalam kesenangan dosa juga “maut” (I Timotius 5:6), anda akan, sedikit demi sedikit, ditelan oleh Maut!



Tuhan Yesus datang dan mengucurkan DarahNya untuk kita sehingga mereka yang percaya kepadaNya dan menerimaNya boleh terlepas dari tempat yang penuh derita dan memiliki kehidupan kekal. Dialah





